



ABSTRAK

UNIVERSITAS ESA UNGGUL
FAKULTAS ILMU-ILMU KESEHATAN
PROGRAM STUDI ILMU GIZI
SKRIPSI, FEBRUARI 2021

MARDIANA

PERBEDAAN MASA KERJA, PENGETAHUAN, KEPATUHAN DAN BEBAN KERJA PERAWAT BERDASARKAN KETEPATAN PEMESANAN MAKANAN SECARA ONLINE DI RUANG RAWAT INAP RSUD SEKARWANGI

VI BAB, 70 Halaman, 8 Tabel, 1 gambar, 0 Grafik

Pendahuluan: Proses pemesanan makanan yang terdapat RSUD Sekarwangi dilakukan secara online yaitu terdapat didalam sistem dikomputer dimana sistem tersebut terintegrasi dengan Instalasi Gizi sebagai unit dalam penyelenggaraan makanan di Rumah Sakit. Pasien yang mendapatkan makanan dari Instalasi Gizi adalah pasien yang telah masuk ke ruangan rawat inap, setelah pasien ke ruangan rawat inap pasien akan ditentukan preskripsi diet oleh Dokter Penanggung Jawab Pelayanan (DPJP) dan ahli gizi. Setelah DPJP dan ahli gizi menentukan diet pasien, lalu perawat memesan makanan ke Instalasi Gizi melalui SIM RS. Petugas pelaksana gizi menerima pesanan dan mencetak label pesanan. Selanjutnya pesanan makanan dari ruangan rawat inap dilakukan rekapitulasi dengan menggunakan system untuk dilaporkan ke bagian produksi untuk persiapan pengolahan makanan. Proses ini dilakukan dibawah kontroling ahli gizi. **Tujuan:** Mengetahui perbedaan masa kerja, pengetahuan, kepatuhan dan beban kerja perawat berdasarkan ketepatan pemesanan makanan secara online di ruang rawat inap RSUD sekarwangi. **Bahan dan metode:** Penelitian dilakukan merupakan penelitian mixed methods yang dilakukan secara kuantitatif dan kualitatif. Penelitian ini menggunakan metode survey dengan rancangan “*cross sectional* (potong lintang)”, dimana variabel bebas dan terikat dikumpulkan pada waktu yang bersamaan. **Hasil penelitian:** Nilai p-value pada variabel pengetahuan sebesar 0.763 lebih besar dari $\alpha = 0.05$. Ketepatan pemesanan makanan terhadap kepatuhan sebesar 0.758 lebih besar dari $\alpha = 0.05$. Variabel beban kerja sebesar 0.758 lebih besar dari $\alpha = 0.05$.

Kesimpulan: tidak ada perbedaan masa kerja, pengetahuan, kepatuhan dan beban kerja perawat infeksi dan bedah dalam ketepatan pemesanan makanan secara online.

Kata Kunci: *Pemesanan makan pasien, pemesanan makan passion online, distribusi makan, ketepatan pemesanan makanan pasien*

Bacaan: 43 (2010 – 2020)